

Mehlmeisel. (gis)



Von links:

Hans-Jürgen Hautmann, Christoph Bauer, Matthias Glaser, Horst Hautmann, Alexander Pscherer, Jonas Kuhbandner, Sonja Glaser, Maria Schreyer, Bürgermeister Franz Tauber, Johannes Lehnert und Ehrenvorsitzender Werner Arnold

Neuwahlen standen Mittelpunkt der jüngsten Jahreshauptversammlung der örtlichen Schützengesellschaft, die folgendes Ergebnis brachten: Erster Vorstand bleibt Matthias Glaser, Neu ist Schützenmeister und stellvertretender Vorsitzender Christoph Bauer. Sein Vorgänger Hans-Jürgen Hautmann hat dieses Amt in jüngere Hände übergeben, ist jetzt aber neuer Schießleiter und bleibt zudem Jugendleiter und -trainer. Zum neuen dritten Vorsitzenden wählte die Versammlung Horst Hautmann, Kassier bleibt Alexander Pscherer, neuer Schriftführer ist Johannes Lehnert. Dem Beirat gehören Sonja Glaser, Maria Schreyer und Jonas Kuhbandner (neu) an. Kassenprüfer sind Wolfgang Müller und Korbinian Bauer.

Matthias Glaser und Hans-Jürgen Hautmann dankten allen, die in der 135 Mitglieder zählenden Schützengesellschaft mitarbeiten und den Verein tatkräftig unterstützen.

Aktuell schießt eine Mannschaft in der Bezirks- und eine Mannschaft in der Hobby-Liga.

Sehr gute Erfolge konnten die Mehlmeiseler Schützen auch bei den Gau- und Landesmeisterschaften verbuchen.

„Aushängeschild unserer Schützengesellschaft“, so Hans-Jürgen Hautmann, „ist die engagierte Jugend, die mit Lichtgewehr und Lichtpistole bei Wettkämpfen bereits sehr abschnitten und erste Plätze beim Norddeutschland Cup - Landesmeistertitel in der

Schülerklasse C weiblich, Auflage, Lichtgewehr erzielte“. „Und stolz sind wir“ setzte er hinzu, „ auf Jungschützin Stella Matt, die zwei Starts bei den Deutschland Meisterschaften in Münch-Hochbrück hatte.

Hautmann und Glaser freut es besonders, dass sich die Eltern sehr um den Schützennachwuchs kümmern, die Jugendlichen zu Wettkämpfen begleiten, Aktionen mitorganisieren und interessiert das wöchentliche Training verfolgen. Und Hautmann ist überzeugt: Diese Unterstützung ist überaus wichtig für eine erfolgreiche Zukunft unseres Vereins.